Kommission der Evangelisch-reformierten Seelsorge

Die Kommission der Evangelisch-reformierten Seelsorge vereinte sich an einer regulären Sitzung. Die ursprünglich im Frühlingssemester geplante Sitzung musste aufgrund der sanitären Situation abgesagt werden.

Die Pandemie hat die Nachfrage an Seelsorge massgeblich verstärkt. Die Ateliers erfreuen sich weiterhin einer grossen Nachfrage, sei dies die nun die Hypnose, das Mandala oder beispielsweise das Zentangle®. Die Angebote finden je nach Möglichkeit vor Ort oder per Videokonferenz statt. Tanja Guillaume kann derzeit das grosse Bedürfnis an Seelsorgegesprächen nicht im angedachten Pensum absolvieren, sondern leistet diesbezüglich beachtliche Mehrarbeit.

Ariane Linder